



INSTAGRAM

## **Teresita Reyes reaparece en las redes tras su diagnóstico de cáncer**

Luego de haber sido diagnosticada de cáncer mandibular y de un tumor en el estómago, y someterse a una intervención quirúrgica, la actriz compartió ayer un mensaje desde la clínica en su cuenta de Instagram. En este entregó detalles sobre su estado de salud. "Hola, mis amores, solamente para decirles que les agradezco todo el cariño y todo el apoyo. Vamos saliendo paso a paso", escribió junto a una imagen que mostraba sus manos enlazadas. La publicación se llenó de mensajes de apoyo de sus admiradores y colegas, entre ellos Francisco Melo, Daniel Alcaíno, Daniela Ramírez y Dayana Amigo, como también de la periodista Soledad Onetto y del cantante Luis Jara.